

suite. Ils ont été victorieux dans plusieurs combats et ils se sont emparés de plusieurs forts et d'un défilé. Les dernières dépêches annoncent même que leur plus redoutable adversaire, Umra, le Khan du Jandol, a été forcé de fuir. Il s'est retiré dans les montagnes. Umra avait envahi le Chitral après le meurtre du Rajah de ce pays.—Un terrible incendie a détruit la Capitale des îles Calamianes aux Philippines. Deux mille maisons sont devenues la proie des flammes. Une personne a péri dans cet incendie.

.

. Hongrie.—En Hongrie la lutte est plus vive que jamais entre les libres-penseurs et les sectaires de toutes les catégories d'un côté, et les catholiques de l'autre. On sait que le ministère Weckerlé, de sinistre mémoire, a fait voter quelques unes des lois antireligieuses de son programme, notamment l'infâme loi du mariage civil contre laquelle le pape s'est prononcé avec tant d'énergie dans son allocution du dernier consistoire le 18 mars. Le cabinet Banffy, qui s'est formé il a quelques semaines, lors de la démission de Weckerlé a adopté la politique de ce dernier. Le but évident de cette politique est la déchristianisation de la catholique Hongrie. L'empereur François Joseph, homme faible et irrésolu, a sanctionné les lois déjà passées et il est bien probable qu'il n'aura pas la force de refuser sa sanction aux autres lois du programme satanique. Heureusement que les catholiques sont organisés et qu'il vont combattre avec une nouvelle ardeur. Puissent-ils enfin remporter la victoire et chasser du pouvoir les ministres sectaires. Le parti qu'il viennent de former a pris le nom de "*Parti populaire catholique*" Il a pour chefs le comte Zicholas Maurice Esterhazy et le comte Ferdinand Zichy, et pour appui l'évêque du pays. Notre Saint Père le Pape a donné son approbation au nouveau parti dans une lettre en date du 6 mars dernier. Cette lettre est adressé au comte Zichy, "*Nous avons été particulièrement heureux*" dit-il, "*d'apprendre qu'un nouveau groupement de catholiques est constitué pour défendre au Parlement les droits de l'Eglise et l'esprit religieux de la Hongrie*"

.

. Chine et Japon.—Un traité de paix a été conclu entre la Chine et le Japon. On n'en connaît pas encore parfaitement la teneur. Les nouvelles sont contradictoires. D'après les dernières nouvelles télégraphiées de Shimomoseki, Japon, le traité comprend l'indépendance de la Corée, la cession définitive au Japon de l'île de Formose, une indemnité de guerre considérable, la cession temporaire d'une grande étendue de territoire et une alliance offensive et défensive entre les deux puissances. D'après d'autres dépêches, outre l'indemnité de guerre et des cessions de territoires, le Japon aurait stipulé l'ouverture de cinq ports nouveaux au commerce et le droit d'établir des manufactures en Chine.